



**Alle meine Entchen schwimmen auf dem See .... Und alle meine Fische schwimmen auf dem Fluss...**

Féru d'activités nautiques ?

Peur de la chaleur estivale ?

Envie de vivre Bâle comme un bâlois ?

Jetez-vous dans le Rhin !

Mais pas n'importe comment, n'importe quand et n'importe où...

D'abord, vous devez vous procurer un Wickelfisch, ou si vous préférez un sac poisson. Vous les trouverez dans bon nombre de commerces de Bâle pour 20 CHF, dans 2 tailles différentes et dans toutes les couleurs possibles ou presque.

Ensuite, il vous faudra attendre les beaux jours et les longues soirées d'été parce que n'oublions pas que le Rhin peut être froid et tourbillonnant !

Puis, à vélo ou à pied, vous remonterez le long de la rive droite (l'idéal est d'aller jusqu'à la plage du Tinguely), vous déshabillerez, mettez vos vêtements et autres objets de valeur dans votre sac poisson que vous fermerez hermétiquement en faisant des tours comme le mode d'emploi vous l'indique et hop... vous vous mettez à l'eau.

Le sac fait office de bouée et vous n'aurez qu'à vous laisser flotter au fil de l'eau en suivant le courant. Vous pourrez interrompre votre baignade quand vous voudrez, il y a assez de berges accessibles en ville. Et puis, vous ne serez pas seul, loin de là ! L'été, le fleuve se pare de dizaines et de dizaines de poissons colorés. Vous verrez des enfants, des jeunes, des personnes un peu plus âgées : c'est à la portée de toute personne sachant nager.

Un événement organisé peut vous permettre d'essayer cette activité le 16 août 2022, c'est LE jour du Wickelfisch ! Et à cette occasion, ce sont plusieurs centaines de sacs qui flottent sur le Rhin.



**<https://www.slrq.ch/de/nw/sektionen/basel/rheinschwimmen/basler-rheinschwimmen.html>**

**<https://www.basel.com/de/freizeit-ausfluege/rheinschwimmen>**

